

»Wirtschaftspreis Altmark 2023«

Kategorie Existenzgründung

VANactive Campingausbau

Geschäftsführer: Hannes Wißwe



Begründung

In den letzten Jahren ist das Campen auch in der Altmark immer beliebter geworden. Wenn aus einer persönlichen Leidenschaft eine Geschäftsidee wird, ist das eine gute Voraussetzung für langfristigen Erfolg. Den wünschen wir Hannes Wißwe mit seiner Firma VANactive Campingausbau. Seine Gründungsidee entstand aus der persönlichen Begeisterung für das Reisen mit dem „Bulli“. Als leidenschaftlicher Camper wollte er immer flexibel, aber auch komfortabel unterwegs sein und dabei an den schönsten Orten rasten.

Diese Vision wollte er nicht für sich behalten, sondern auch anderen Campern diese Möglichkeit bieten. So entstand die Idee, Transporter bis 3,5 Tonnen so umzugestalten, dass damit ein bequemes Reisen und Campen möglich ist. Dafür gibt es viele verschiedene Vorstellungen der Kunden. Diese umzusetzen und jeden Wunsch zu erfüllen, ist die Leidenschaft des Firmengründers und seines Teams. Das Angebot sucht altmarkweit seinesgleichen.

Durch Einsatz modernster Technologie wie CNC-Holzfräsen oder Softwarelösungen von 3D-Konstruktionsprogrammen gelingt es, neue und auch gebrauchte Transporter auf jeden Kundenwunsch so umzubauen, dass das Fahrzeug weiterhin als Personenbeförderungswagen genutzt werden kann. Die Möbel und der komplette Innenausbau werden individuell geplant. Für jeden Transporter-Typ werden Module entwickelt, um für den Kunden ein Camping-Traumfahrzeug zu realisieren. Neu-Camper können verschiedene Campingbusse mieten.

Nachhaltigkeit spielt für das Unternehmen eine wichtige Rolle. Dazu gehört die Materialauswahl, bei der auf Recyclingfähigkeit geachtet wird. Es werden nicht nur Neufahrzeuge umgebaut, sondern auch Gebrauchte so umgerüstet, dass eine Neuanschaffung überflüssig wird. Die Firma arbeitet zudem mit einem Unternehmen zusammen, welches Dieselfahrzeuge zu Elektrofahrzeuge nach dem Plug-n-Play Prinzip umrüstet. So soll ein Zeichen gesetzt werden, um z.B. den VW-Bus als einen der ersten vollelektrischen Campingbusse zur Verfügung stellen.

Den Schritt in die Selbständigkeit hatte sich der Firmengründer gut durchdacht und im Vorfeld an Lehrgängen und vielen Weiterbildungen teilgenommen. Wenige Monate später brach dann die Covid-Pandemie aus. Hersteller hatten Probleme mit der Produktion von Ausbaumaterialien und das junge Unternehmen hatte mit sehr langen Lieferzeiten zu kämpfen. Trotz dieser Sorgen ließ sich Hannes Wißwe nicht entmutigen und baut seinen Betrieb nach und nach weiter aus. Wir wünschen ihm dabei auch künftig neben Erfolg weiterhin viel Spaß an der Arbeit.



Landkreis
Stendal



Altmarkkreis
Salzwedel



Kreissparkasse
Stendal



Sparkasse
Altmark West



IHK MAGDEBURG

